

SAINT-JUST

Mobilisation contre le forage de gaz de schiste



Un public nombreux et très impliqué a assisté à la réunion.

ssociation "Touche pas à mon schiste" de la communauté des communes Draga a tenu une réunion d'information à Saint-Just. Paul Reynard et Christophe Léon de Saint-Montan ont présenté cette association collégiale qui regroupe des personnes de la société civile et des élus de chaque commune de la communauté et ont fourni des précisions sur la procédure de l'exploitation depuis la signature des permis. la mission d'expertise du conseil général de l'industrie qui se déroule actuellement, les actions que prévoit l'association.

Philippe Barth, géologue et directeur de l'Aven d'Orgnac, a donné de nombreuses informations techniques notamment sur la fracturation hydraulique, les conséquences de l'exploitation sur l'environnement, sur la santé.

Journée de mobilisation le 16 avril

Au cours du débat qui a suivi de nombreuses voix se sont élevés pour se mobiliser, réconfortées par l'appui des élus locaux et de nombreux organismes comme la chambre d'agriculture de l'Ardèche, le syndicat des gorges de l'Ardèche, Ardèche claire, les gîtes ruraux, la grotte Chauvet.

Plusieurs ont souligné l'impact négatif sur le patrimoine local et le tourisme. Le réseau des personnes impliquées dans cette lutte s'étend et les pétitions continuent. Les mots d'ordre de l'association sont de « s'organiser et de rester mobiliser ». Une journée nationale collective est prévue le 16 avril.

POUR EN SAVOIR PLUS

www.stopaugazdeschiste07.org